



Francisco Trujillo Pons

Profesor titular de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social en la Universidad Jaume I y of counsel de LABOREA Abogados



¿Acción deportiva o accidente laboral? Un análisis a partir de la STSJ Asturias 3032/2024, de 26 de noviembre

Pablo (nombre ficticio), nacido en 1963, presta servicios como ordenanza en el Servicio de Deportes de la Universidad de Oviedo. En 2022, participó en el XXXVIII Campeonato Nacional de Fútbol Sala del Personal de Administración y Servicios (PAS) de las universidades públicas españolas. Se trata de un torneo de larga tradición, celebrado anualmente desde 1982, con sede itinerante entre distintas universidades del país.

El 1 de febrero de 2022, la Universidad de Murcia dirigió una invitación formal a la Universidad de Oviedo para participar en la edición correspondiente a ese año, prevista entre el 30 de mayo y el 4 de junio. La participación fue aprobada expresamente por el rector de la Universidad de Oviedo, quien otorgó al personal implicado una comisión de servicios durante los días del campeonato. Esta autorización incluyó el mantenimiento íntegro de la retribución, en condiciones idénticas a las del desempeño ordinario del puesto.

Durante uno de los encuentros del torneo, el 2 de jun ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |